
 

 

質問者 
 通告７番 

    ５番  牧野 一仁 議員 

通告時間 ６０分 

答弁者 町 長 

質問事項 

 

今後の環境政策について問う 

 

要 旨 

 

現在、大井町では第６次総合計画を策定中であるが、今後懸念さ

れることに人口減少、高齢化問題があり財源や担い手が減少し、地

域サービスの維持が困難となる事態が予想される。国は地方創生を

重要な政策課題と位置づけ対応策の推進に努力しているがその一

つの切り口としてＳＤＧsの活用を提唱している。 

そこで以下について問う。 

 

１ ＳＤＧs中の循環型社会、クリーンエネルギーについて町の 

取り組みについて問う。 

 

２ 高齢者福祉の向上やごみ減量化に有効な戸別収集方式を採 

用する考えは。 

    

３ 大井町再生可能エネルギーの地産地消等の推進に係る協定 

締結後の進捗状況は。 

 


